

H15.10.14 日本水道新聞

21世紀  
水俣楽部

NPO法人認可

21世紀  
水俣楽部

21世紀水俣楽部（理事長  
二大迫健一・千葉工大教授）  
は8日、臨時総会を開き、  
事業計画の見直し、会員拡  
大、シンポジウム開催などを  
を決めた。同俱楽部は下水  
道事業への支援を主旨的に



挨拶する谷戸下水道部長

認可申請していたが、8月に認められたことから、定期交換などのため臨時総会を開いたもの。総会には谷戸国土交通省下水道部長、安中日本下水道事業団理事長も出席、同俱楽部の活動に期待する挨拶を述べた。

検討項目の一つである「下水道と合併浄化槽の役割」では、愛知県のある町をモデルに事例を研究し、結果をホームページ等で公表、討論会を行うこととなりました。

○・旧建設省OBらが支援してくれる活動は設立した「21世紀水俣楽部」は8日、臨時総会を開いたが、まず活動の大テーマは会員拡大。現会員は32人だが、勧誘強化を決めた。総会には谷戸国土交通省下水道部長も駆け付け、「アンケートなどを実行して、下水道に対する世論喚起するのを考えられる」と下水道の応援隊に期待を寄せた。安中下水道事務団理事長は、10月1日から地方共同法人として再出発したことを述べ、「下水道を取り巻く環境が厳しくなっている時、取り組む姿勢を見せる

○・ISO/TC222 4 総会に参加したメンバーが会見。基本的な骨組みは固まりつつあるものの、各WGの思惑や各方の違いなどもあるて、今後の作業を十分注視するとともに最終案完成までの積極的な取り組みの必要性を痛感したという。団長の京オ委員長は「国際的な共通認識を持つには時間がかかる。ようやく本音の議論が展開され、今まで見えたものも見えてきた」と気持ちを改めてと挨拶した。